



El Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Deportes, ha reconocido la participación de los judocas del Club de Judo de Adra 'Abderijudo' en el Campeonato de Andalucía de esta modalidad deportiva en las categorías alevín y benjamín.

El alcalde, Manuel Cortés y el concejal de Deportes, Jesús Rivera, han entregado unos trofeos a los 12 alumnos y alumnas presentes en esta competición a nivel regional, de los que siete consiguieron subir al pódium. En su participación, consiguieron alzarse con un primer puesto, una segunda posición, cinco terceros puestos, tres quintas posiciones y dos séptimos puestos.

Para el alcalde los "buenos resultados cosechados son una señal de la gran cantera de judocas de Adra" y ha animado a los alumnos y alumnas a "continuar entrenando con el objetivo de divertirse practicando deporte y hacer grande el palmarés de la ciudad en esta modalidad". Asimismo, ha agradecido al presidente del club, Pablo Gutierrez, su esfuerzo y dedicación a este deporte.

El Club de Judo 'Abderijudo' pertenece a las Escuelas Deportivas Municipales del Ayuntamiento de Adra y cuenta esta temporada con 75 alumnos y alumnas en diferentes categorías.